



El premio se entrega el próximo 2 de febrero en el Monasterio de Santa Isabel

La Residencia Infantil de Parla, de la Comunidad, obtiene la medalla de plata en el Concurso de Nacimientos de la Asociación de Belenistas de Madrid

- El Belén lo han construido y diseñado 20 niños de entre 4 y 17 años de la residencia
- Este año han participado en el concurso 19 entidades

9 de enero de 2016.- La Residencia Infantil de Parla, de la Comunidad de Madrid, ha ganado este año la medalla de plata del Concurso de Nacimientos organizado por la Asociación de Belenistas de la Comunidad. Se trata del cuarto año en el que estos niños y adolescentes de entre 4 y 17 años, procedentes de Parla y otras zonas cercanas, con medidas de guarda o tutela, participan en este concurso.

La entrega de los premios se realizará al final de la Misa de las Candelas, que se celebrará el 2 de febrero, como cierre de la campaña de Navidad 2015, y que tendrá lugar a las 7 de la tarde en el Monasterio de Santa Isabel.

Desde el mes de septiembre, los niños llevan trabajando en el Belén, construyendo edificios, el río, montañas, cuevas, las frutas para el frutero, alfombras, los cestos, los paneles, etc. Los menores aplican escayola, pintan las casas y ayudan en la iluminación. El material utilizado ha sido porespan y corcho blanco de distintas densidades.

Desde su inauguración el pasado 9 de diciembre, han visitado este Belén numerosos grupos escolares que pertenecen a la Residencia, además de vecinos, familiares y profesionales con los que trabajan habitualmente.

LA IMPORTANCIA DEL TRABAJO DE SOCIALIZACIÓN DE LOS NIÑOS

La Comunidad de Madrid cuenta, en cada una de las residencias, con un equipo educativo que trabaja por la socialización de los niños y adolescentes, promocionando entre ellos, la incorporación a grupos de ocio, actividades deportivas, artísticas, campamentos urbanos e interurbanos. Además, se realizan actividades diversas por parte de los educadores, muchas de ellas, orientadas a la promoción de la creatividad.



Comunidad de Madrid

Gabinete de Comunicación

Los menores son atendidos todos los días del año por el equipo educativo del centro, formado por profesionales especializados en la atención residencial, que dedican su trabajo a la atención de los niños y la superación, por parte de sus padres y madres, de los disfuncionamientos familiares que dieron motivo a la medida de protección para sus hijos.



Gabinete de Comunicación
Puerta del Sol, 7. - 28013 Madrid - 91 580 20 70

comunicacion@madrid.org - www.madrid.org

 facebook.com/comunidadmadrid  twitter.com/comunidadmadrid